

## 1º de Mayo

### L@s ciudadan@s exigen

La conmemoración del Día Internacional del Trabajo es el marco para reivindicar la lucha por los derechos de los trabajadores. Este año, Avilés es el escenario para la movilización en Asturias. En todo el país, son miles las personas que salen a la calle para recordarle al gobierno su obligación de realizar un cambio urgente en las políticas económicas basadas en los recortes de derechos y prestaciones. La movilización más simbólica sirve para recordar una lucha histórica y global, que hoy es más necesaria que nunca.



Movilización el 23 de marzo a las puertas de la FADE.



## Empleo y salarios dignos CCOO muestra su fuerza en la calle

# 19F y 23M

El pasado 19 de febrero, CCOO convocó en Gijón una manifestación multitudinaria para reclamar al gobierno empleo y salarios dignos. Forma parte de un programa de movilizaciones que se desarrollarán en todo el país y que pretenden hacer que el gobierno abra los ojos ante la realidad de quienes tienen que hacer frente al incremento de los precios, la pérdida de poder adquisitivo

y un progresivo aumento de la desigualdad. Cuarenta manifestaciones en todo el país fueron testimonio del hartazgo de la sociedad. El 23 de marzo nuevamente se sucedieron las movilizaciones para visualizar el compromiso de los trabajadores con la lucha por sus derechos. El deterioro de las condiciones sociolaborales, sumado al altísimo desempleo, la precarización de las condiciones labo-

rales, los salarios mediocres, la merma de las pensiones y el encarecimiento generalizado de productos y servicios, contribuyen a la pérdida de calidad de vida de los españoles. CCOO continuará reclamando, mediante estas y otras acciones, que el crecimiento de la economía revierta en tod@s l@s trabajador@s, ya que no se puede hacer a costa de la precarización del empleo.



# Rianxo

*O mar feito tradición*